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－検討のきっかけを教えてください。－

　2021年4月「デジタル戦略室」の立ち上

げがきっかけです。デジタル化を進めるこ

とで、若い世代のお客様や人財を取り込

み、事業発展に繋

げる役割を担う部

署です。

　最初の取り組み

が、ホームページ

の見直しでした。

学生は、興味を持

つ企業のホーム

ページを見に来ますからね。学生にとって

「益茂証券はどのような企業なのか？」が

分かりやすくて、興味を持ってもらえる

ホームページにしようと考えていました。

　そんな矢先に受けたサイバー攻撃。当時

ホームページのセキュリティを
強化する4つの方法とは？

なので、問い合わせ先に迷うことはありま

せん。福井市内に事業所をお持ちの企業な

ので身近な存在であり、迅速に回答してい

ただけるので、安心感があります。

　ホームページのデザイン・構成の刷新

も、制作実績が豊富なHCSさんにおまかせ

です。以前は全体的に文字が多く分かりづ

らかったので、見やすさ重視で写真や画像

を効果的に掲載しました。変化を最も実感

したのが、新入社員からの声です。入社前

に見ていたホームページと比べ「見やすく

なった！」と高評価でしたよ。

－今後の展望を教えてください。－

　取引残高照会のペーパーレス化など、

ホームページをとおして当社サービスの

デジタル対応を進めたいです。銀行業界で

はデジタル化がどんどん進んでいますが、

後れを取らず、お客様にとって安心で使い

やすいサービス提供を目指したいですね。

　

ホームページセキュリティ対策導入事例

　セキュリティ対策に重点を置いた、ホームページ刷新
の成功事例をご紹介します。
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課題

・サイバー攻撃を意識した対策
・サーバ管理とコンテンツ制作の一元化
・「見やすさ」重視のコンテンツ見直し

効果

・4つの対策でセキュリティが万全に
・管理会社集約で問合せがスマートに
・デザイン刷新で見やすくシンプルに

導入事例
完全版を見る

　2023年1月に創立150周年を迎える証券会社。福井県嶺北地域に
特化した4店舗体制という店舗ネットワークを活かし、地域とのつ
ながりを大切にしています。

益茂証券株式会社 様

は、サーバ管理とコンテンツ制作を別々の

業者に依頼していたので、責任の所在が分

からず、調査・対応をお願いするのにすご

く苦労しました。被害は一部のバナーデー

タ消失で収まりましたが、金融機関とし

て、管理体制やセキュリティ対策に重点を

置いたホームページ刷新が急務となりま

した。

－採用の決め手を教えてください－

　「24時間365日のサーバ監視体制」「障害

発生時の素早い検知・迅速な対応」「サー

バとコンテンツ両方の管理が1社で可能」

など、当社のセキュリティ要件を満たすこ

とが、業者選定の条件でした。

　複数の業者に条件提示したところ、全て

を満たしたのがHCSさんでした。

－効果はいかがですか？－

　（１）厳重なサーバ監視体制、（２）WAF

（Web Application Firewall）、（３）ファイ

ル差異検知、（４）Webアプリケーション診

断、の4つのセキュリティ対策を実施した

ことで、安心して利用してもらえるホーム

ページになりました。迅速に対応してもら

い、とても満足しています。

　管理体制面では、コンテンツ制作から

サーバ管理まで、全てHCSさんにおまかせ
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人と人とのふれあいを大切に
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セミナーに申し込む　＞

セミナーの詳細を見る　＞

オンラインセミナー

お申し込み受付中！

セミナー詳細を見る　＞

「猶予２年の賢い使い方」が分かる！
改正電帳法・インボイス制度対策セミナー

食品・倉庫・機械・薬品・アパレルなど、
モノを扱う全ての企業様必見！
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倉庫管理・運営の課題を次の４つに分類し、解決策をご紹介！

　（１）「長い」の課題 　　： 移動距離、モノを探す時間、作業時間

　（２）「多い」の課題 　　： 物流人員、在庫、コスト

　（３）「見えない」の課題 ： 作業進捗、人員配置、作業効率

　（４）「少ない」の課題 　： スペース、リードタイム、作業人員

講師は、これまで3,000社以上の倉庫現場に対し、

提案・改善されてきた「頼れる物流の専門家」です。

貴社と講師・弊社だけの個別形式。貴社の課題をお聞きし、具体的な

意見交換・個別相談も可能です。「他のセミナーに参加したけど、改

善に繋がらなかった」という方も、きっと課題解決のヒントを得ら

れます。お気軽にお申し込みください。

申し込み期限迫る！ 　　（月）まで４7

１：倉庫管理・運営の４つの課題

２：各課題を解決するための具体策

３：倉庫管理や運営改善の解決事例

４：何から始めると良いか？個別相談
　※実際に貴社の倉庫や工場などを拝見し、
　　意見交換することも可能です。

セ
ミ
ナ
ー
内
容

個別セミナーの開催事例・お問い合わせ　＞

圧着はがきだけで、1日に約２万５

千通扱うこともあります。お客さま

のご要望に合わせ、圧着はがき以外

にも様々な形態の帳票があり大変

ですが、印刷の汚れはないか、加工

後の圧着が甘くないか、宛先に誤り

はないかなど、お客さまに代わり確

実・丁寧に作業することを心がけて

います。

　今後は、業務への理解をより一層

深め、お客さまからのお問い合わせ

に、すぐに対応できるようにしたい

です。

Ｑ．最近、夢中になっていることは？

　部屋の模様替えです。白が基調の

シンプルな部屋にしたいと思って

います。最近始めたばかりなので、

まずは断捨離から。早く好きなイン

テリアをおきたいですね。

Ｑ．業務内容を教えてください。

　お客さまの作業負担が減るよう、

業務代行をしています。例えば、給

与計算や請求書の作成、帳票類の印

刷・仕分け・加工・封入封かん・発送

の代行です。

　左の写真は、圧着加工機で帳票を

加工しているところです。多い時は

先月、北陸では史上最速の梅雨明けが発表され、夏本番が到来。暑い日が続き

ますが、人がいない屋外ではマスクを外す、適度に水分補給をするなど、コロナ

対策を継続しながら体調管理にも気をつけたいものです。

最近当社では、お客さまと１対１で開催する個別セミナーに力を入れていま

す。これまで 「セキュリティ」「手書き書類のデジタル化」などの旬なテーマで開

催し、ご参加いただいた皆さまから 「質問・ 相談がしやすくとても有意義だっ

た」 との声をいただいています。今後も夏に負けない”熱い”セミナーを開催し

てまいりますのでご期待ください。（まつお）

編集後記

情報サービス本部　BPOセンター さん高波  彩香
あ  や  かた か な み
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皆さまのご意見をお聞かせください

より役立つ情報掲載のため、 皆さまの 「気
になる」「知りたい」 コト、掲載記事のご
感想などをぜひお聞かせください。
『HCS NewsLetter ご意見箱』 への投稿はこちら→


